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№２２９８ 第４５回例会 ２０１３．６．６ 曇 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。まずは、高島会員、ご退院おめ

でとうございます。健啖家なので、健康であるが故

の入院だったような感もありますが、短い入院で良

かったです。 

又、先週は富津市内３ＲＣ合同例会が無事終わ

りました。これもひとえに会員の皆様方のご協力に

よるものです。誠に有り難うございました。 

この合同例会を持ちまして、今年度の主な行事

を全て消化することとなりました。次週の染川画伯

卓話の例会で粗相がなければ、恙なく次年度に引

き継ぐことが出来ます。 

さて、ロータリーの友６月号には三枝会員の俳句

が上位で選ばれておりますのでご紹介いたします。

「手が届きさうで届かぬ水澄める」。おめでとうござ

います。 

 

会長報告 

例会終了後、本年度最後の理事会を開催いたし

ます。 

 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

 

皆さん今日は。先週開かれました「市内３クラブ

合同例会」は、盛会裡に終了することが出来ました。

ご協力有り難う御座いました。幹事報告をします。 

配付  「ロータリーの友」６月号、 

「ガバナー月信」６月号 

例会変更； 

木更津東ＲＣ 

６月１９日（水）点鐘１８時３０分 

    場所：ロイヤルヒルズ木更津ビﾕ―ホテル 

    内容：１年を振り返っての懇親会（夜間例会） 



６月２６日（水）休会（定款第６条第１節ｃ） 

君津ＲＣ 

６月１７日（月）点鐘１８時 

場所：ホテル千成 

内容：執行部退任挨拶 

６月２４日（月）休会（定款第６条第１節ｃ） 

 

誕生祝 

 

大網庄一郎 昭和１４年６月１７日 

 

結婚祝 

 

高島治雄･貴美子 昭和３６年６月９日 

 

誕生一言 

大網庄一郎 会員 

 

誕生祝を頂き有り難うございました。６月１７日で

７４歳になります。 

今まであまり気にもしていませんでしたが、７０の

半ばが近づいてきた最近、体力並びに精神面に変

化を感じてきました。物忘れに加え、通常の会話や

スピーチの途中で話の内容が途切れ、何を話して

いたか分からなくなることが度々起きるようになって

きたことです。このまま会話も少なく、人前で話すこ

とが少なくなると、段々悪化するような気がします。 

まさか街頭演説するわけに行かずどうしたら良い

だろうと考えていたところ、次年度ＳＡＡに任命され

“よし、これだ”と直感し、１年間１人で務める気持ち

でやろうと決心しました。宜しくお願いします。 

 

結婚一言 

高島治雄 会員 

 

只今は結婚記念日祝を頂き、又多くの仲間が退

院おめでとうと声を掛けて下さり、二重のロータリー

の友情に厚く感謝しております。有り難うございます。 

この６月９日に結婚５２年目になります。二人とも

それなりに元気に迎えられることに感謝しています。 

何処で耳にしたか失念しましたが、何故か印象

に残った言葉があります。高齢者には教養（？）と

教育（？）が必要だ。但し教養とは「今日用がある

か？」、教育とは「今日行くとこがあるか」、だそうで

す。そんな思いを歳を顧みず実行しようと私の手帳

をメモで埋め尽くしていました。 

遂に体が悲鳴を上げたのでしょう、突然体調を崩

し８日間ばかり三枝病院に入院しました。家内に

「そら見なさい、自分の年齢も考えずに情緒的に自

制無く過ごして来たからですよ！これからは自分の

健康管理をもう少し考えて下さいね！」と言われて

しまいました。残念ながらその通りです。 

そこで、ベッドの中で川柳を一句。 

“かあちゃんの管理任せが円満のもと“ 

これから少し自省しつつ５３回目を元気に迎えら

れるよう心掛けます。 



委員会報告 

次年度活動計画書 

山田昌雄 次期幹事 

 

次年度クラブ活動計画書の原稿を急ぎ提出して

下さい。 

提出者の委員長、担当部長名簿は５月２３日付

会報に載っています。 

余談ですが、６月２日（日）千葉日報に台湾烏山

頭水庫桜花林計画へ富津中央ロータリークラブが

協賛金を贈呈した旨の記事が載っています。 

コピーを配布しますのでご覧下さい。 

 

次期管理運営委員会 

高島治雄 次期プログラム担当部長 

 

プログラム担当から連絡とお願い 

次年度の年間プログラム（前半２４回･後半２３回）

の素案を作りました。宜しく御協力下さい。 

 

①年間１回は会員卓話を頂きたいこと。 

②本年は外部卓話を充実したい（年最低３回）ので、

講師の選任に御協力を。 

③各委員会担当で是非企画したいものがあれば３

コマ用意してあります。 

④次年度は順番として塩山を訪問する予定です。 

 

 

本年度を省みて 

高橋裕之 会長 

 

今年度を振り返りますと、勿論個人的には多くの

反省すべき点はあります。また、一名の会員が退会

されたことも残念でなりません。 

しかしながら、この年度の行事が活発に行われ、

会員親睦旅行、同じく姉妹クラブの嘉義南区扶輪

社を訪問しての周年記念式典出席と桜花林計画参

加、そして市内３クラブ合同例会を幹事クラブとして

開催成功と、すべて会員の皆様方の絶大なるご協

力により、素晴らしい年度になったため、クラブとし

て反省することは無いものと考えます。 

私自身の反省点は、次の須藤年度に於いて縁

の下から協力させて戴くことで、ご容赦願いたいと

考えております。 

皆様、一年間有り難うございました。 

 

卓話 

ＮＰＯ資金開拓セミナーについて 

原田雅式 会員 

 

千葉県、県民交流・文化課主催の資金調達セミ

ナーに参加しましたので概要をお話します。 

日本 NO１クラウドファンディングサービスについて 

クラウドファンディングとはインターネット上で多く

の方から資金を集め、夢を持つ人の想いを叶える

仕組みのことです。 



①READYFOR（レディフォー）は二つの特徴を持つ

サービスです。資金集めを開始するだけなら手数

料は一切かかりません。実行者は支援金の目標金

額と募集期間を設定します。 

成立した場合は、集まった金額の１７％が手数料

となります。不成立の場合は支援金を支援者に全

額返金となり手数料はなしとなります。 

②最近の実例、名古屋の東山動物園でコアラの餌

代を集めるプロジェクト。 

目標 ２００万円  実績６００人のスポンサーから

４３０万円を集めています。 

＊２０１１年４月のオープンから２００プロジェクトが

開始され７０％が目標達成。 

合計２万人から約１憶３千万円が集まっていま

す。又実行者は自治体、NPO、個人、任意団体、

株式会社など、形式を問わず利用できるそうです。 

 

趣味「ロック」？ 

渡辺 務 会員 

 

先日、横浜に行った際に、楽器店を訪れてエレ

キベースとアンプ他のセットを購入しました。その勢

いで「大人の音楽教室」というスクールに入会をして

先日、最初のレッスンをうけたところです。 

高橋会長や榎本会員に誘われるままに、中年お

やじバンド結成に参画しつつあります。 

私は昔からロックが好きで、国内では布袋寅泰

やＣｈａｒ、森園勝敏などのギタリストにあこがれてい

ました。海外ミュージシャンではエリック・クラプトン

やブライアン・メイ（元ＱＵＥＥＮギタリスト）、ディープ

パープルなどが来日すると一人で武道館に出かけ

たりしています。 

若いころからあこがれていたエレキギター（今回

はエレキベースですが）を実際に手にしてセッショ

ンに参加する機会があるというのはありがたいと思

っています。反面、若いころに比べて何かと忙しい

中でこの「新たな趣味」に挑戦する無謀さも感じて

います。 

未だ家族にエレキベース購入の事実を伝えてい

ないのは、そんな自分の心の引け目があるからな

のでしょうか？ 

いつどのような形で家族に伝えたら良いか？み

なさんの妙案を期待します。 

 

ニコニコＢＯＸ 

平野安照 親睦委員 

高橋裕之 市内３クラブ合同例会を盛会裏に終了

若鍋武良 できました。御協力に感謝します。 

＊大網庄一郎 誕生祝を頂いて。 

＊高島治雄 結婚祝を頂いて。 

小野恒靖 ３クラブ合同コンペで優勝しました。 

渡辺 務 卓話をさせて頂いて。 

原田雅式   〃   〃 

平野安照 ガバナー月信６月号に新ロータリアンと

して紹介されました。 

＊＞1,000 円 合計 10,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/20 16 4  80.00%

前回 21/19 15 4  78.95%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

君津RC    ﾎﾃﾙ千成        0439-52-8511 

袖ヶ浦RC  ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

富津RC    山の上ﾎﾃﾙ         0439-67-0388 

木更津東RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津RC  東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 


